

BAB V

PENUTUP

V.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis penelitian dan pembahasan yang dilakukan, penelitian ini yang berjudul “Hubungan Pengetahuan Tentang Kanker Serviks dengan Motivasi Melakukan Vaksinasi Pada Siswi SMPIT Al-Hikmah Depok” dapat menyimpulkan beberapa hasil yakni sebagai berikut:

- a. Karakteristik responden menunjukkan bahwa rata-rata usia responden adalah 13,22 tahun dengan mayoritas berada di kelas 7 (45,8%), Pendidikan orang tua responden didominasi oleh pendidikan D3/S1 (82,6%), dan pendapatan orang tua mereka sebagian besar berada di atas UMR Depok, yaitu lebih dari Rp. 4.878.612 (68,1%). Selain itu, total responden pada penelitian ini adalah sebanyak 144 responden.
- b. Berdasarkan analisis univariat pada tabel pengetahuan, diperoleh rata-rata skor pengetahuan siswi al-hikmah sebesar 7,47 dengan nilai median 8,00. Selain itu, skor terendah yang diperoleh responden adalah 0 sementara skor tertinggi adalah 16.
- c. Berdasarkan hasil analisa univariat pada table motivasi didapatkan bahwa rata-rata skor motivasi siswi al-hikmah adalah 44,94 dengan nilai median 45,00. Sedangkan untuk nilai skor motivasi yang terendah adalah 34 dan skor tertinggi sebesar 57.
- d. Hasil analisis bivariat antara variabel pengetahuan dan motivasi melakukan vaksinasi HPV menunjukkan nilai p-value sebesar 0,000 ($< 0,05$), yang mengartikan bahwa adanya hubungan yang signifikan antara pengetahuan dengan motivasi melakukan vaksinasi pada siswi SMPIT Al-Hikmah Depok. Di samping itu, memperoleh hasil nilai r sebesar 0,639 yang diartikan bahwa adanya hubungan dengan kekuatan korelasi yang kuat dan arah yang positif. Hal ini berarti, semakin tinggi

pengetahuan seseorang, maka semakin besar juga motivasi siswi untuk melakukan vaksinasi HPV.

V.2 Saran

a. Bagi Pelayanan Kesehatan

Diharapkan agar fasilitas pelayanan kesehatan lebih aktif dalam menjalankan program vaksinasi HPV bagi usia remaja perempuan di Indonesia. Selain itu, perlu diberikan edukasi kesehatan untuk meningkatkan pemahaman/pengetahuan masyarakat mengenai kanker serviks, tanda dan gejala, factor resiko, infeksi HPV, serta langkah pencegahannya melalui vaksinasi HPV. Dengan adanya program-program tersebut, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya kesehatan akan meningkat, perilaku kesehatan pun membaik, dan adanya motivasi dalam melakukan vaksinasi HPV agar dapat menurunkan insidensi kanker serviks meningkat di masa depan dan mencapai target vaksinasi HPV.

b. Bagi Instansi Sekolah

Untuk sekolah SMPIT Al-hikmah Depok diharapkan dapat bekerja sama dengan fasilitas kesehatan untuk meningkatkan sosialisasi dan pengetahuan kesehatan tentang kanker serviks dan HPV vaksinasi. Hal ini akan mendorong atau memotivasi remaja putri untuk melakukan vaksinasi HPV.

c. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan untuk peneliti selanjutnya, Penelitian ini dapat dikembangkan lebih lanjut untuk memperluas pengetahuan mengenai kanker serviks kepada siswi remaja putri, kemudian mungkin bisa saja melakukan intervensi terhadap penelitian selanjutnya agar hasilnya dapat menjadi referensi yang terbaru.